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２０２３年度 第２回関西宣教区 運営委員会 議事録 

 

日時：２０２３年４月１８日（火） １０：３０～１５：３０ 

会場：茨木聖書教会 

出席者（敬称略、五十音）：（午後からの議事の報告と審議への出席者を記すものとする） 

吉田篤（長）、奥山仰輝、加藤秀典、川端達哉、宗田信一、玉垣資、趙炫緒、 

中村忍、野口富久、野々山芳和（書記）、ハレファ・スルヤ、平野貴志、森田悦弘、 

山崎真悟、山下亘、吉村俊輔、吉持日輪生       計１７名 
 

欠席者（敬称略、五十音順）：正村献三、鈴木雅也、松田吉広、森脇章夫      計 4名 

 

（午前：教職夫人の方々とともに持たれた） 

賛美「主の手にわが手を重ね」 

１．開祷：吉田篤宣教区長 

 

２．奨励：宗田信一師より、ヨハネの福音書２１章１５節より奨励をしていただいた 

 

３．新任の先生の紹介・挨拶 

〇吉田篤宣教区長より、宗田信一師、川端達哉師、徐亥貞師、山崎真悟師、中村忍師、ハレファ・スルヤ 

師の紹介があり、それぞれの先生にご挨拶していただいた 

 

４．新任の先生方の委員会について 

〇川端達哉師は青少年委員会に、宗田信一師は集会委員会に加わっていただくこととなった 

〇徐亥貞師の所属委員会は、後日確認することとした 

 

５．各委員会に分かれて、審議と祈りのときをもった 

 

（昼食時） 

６．新赴任の先生方への歓迎のときをもった 

〇奥山仰輝師より山崎真悟師へ、ハレファ・スルヤ師より宗田信一師へ、山下亘師より川端達哉師へ、 

紹介を兼ねた歓迎の言葉をいただいた 

〇野口富久師、吉持日輪生師の両名に、新たに赴任した先生方のための祝福の祈りをしていただいた 

 

（午後） 

７．開祷：吉田篤宣教区長 

 

８．議事：報告及び審議 

（ア）広報委員会より   担当：野々山芳和師 

  ①宣教区だより第 20号について 

   〇事前に確認されていた部数が、各教会に配布された 

   〇会計報告：１１００部の発行費用が、９，９００円であったことが報告された 
 

（イ）青少年委員会より  担当：山下亘師 

  ①チャレンジャーキャンプについて    担当：平野貴志師 

〇日時：２０２３年３月２４日（金）～２５日（土） 会場：大阪府立少年自然の家 

講師：平野貴志師 にて、無事に開催された キャンパー約 50名、スタッフ約 20名 

   〇平野貴志師、川端達哉師よりキャンプの報告があった 

    特に、受け入れの学年を小 6引き下げたことについての影響、検討課題が報告された 

夕寝などを取り入れ、体力面について配慮が必要という意見があった 

   〇キャンプ会計に関して 
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・今回、会計報告が間に合わず、メールにて先生方に送るということなった 

    ・チャレンジャーキャンプに参加した教職の交通費に関しては、チャレンジャーキャンプの 

会計から支出することを、前回の運営委員会に続いて今回も確認した 

・２０２３年度の交通費について、次回の運営委員会までに支払うことを確認した 

〇次年度について：日程と会場が決定していることが報告された 

・２０２４年３月２８日（木）～３０日（土）   会場：大阪府立少年自然の家（貝塚） 

〇質疑 

・小学６年生の子どもたちを受けいれたことについてのポジティブな見解について質問があった 

教会の奉仕により積極的に加わりたいという若いスタッフが現れ、スタッフの成長という面で 

大きな恵みがあったことが報告された 
 

  ②ソフトボール大会の件について   担当：奥山仰輝師 

   〇日時：１０月９日（祝・月） 会場：未定  
 

  ③教団の青少年局（青年部）との窓口について 

   〇教団・青少年局より要請があり、宣教区青年宣教担当者を奥山仰輝師としたことが報告された 
 

（ウ）集会委員会より 

  ①奉仕者研修会の件  担当：吉村俊輔師 

   〇日時４月２３日（日） １４：３０～ 

   〇当日の駐車はコインパーキングにお願いするということを確認した 

〇参加予定者の人数を確認した 

・参加予定は１３５名、そのうち分かち合いへの出席予定者は９４名 

・分かち合いは９つのグループに分けるように準備している 

〇二十歳の祝福式について 

・対象者は５名、奉仕者研修会への出席予定は０名であることが報告された 

 ・当日、対象者がいなくても、お祝いの説教（森田師）はしていただくことを確認した 

〇渡辺睦夫師より書籍の販売の依頼があり、書籍の販売を行うこととなった（３００円/冊） 

・松原聖書教会にて、販売の奉仕者をたててくださる 

〇手土産について 

・松原聖書教会にてご用意いただき、宣教区会計に請求していただくことを確認した 

〇今後の二十歳の祝福式について（時間を区切り、意見交換のときをもった） 

 ・以前は新年聖会にて実施していたが、地域の成人式に出席したいとの声があり、奉仕者研修会で 

行うことになったという経緯があった 

・しかし、それが定着しないままコロナ禍になってしまった現状がある 

 ・二十歳の対象者たちが出席しない理由について、確認する必要を感じる 

 ・諸教会において青年たちの意見を聞いていただきたい 

〇質疑 

・「デボーション＋」というテーマでどんなお話をしてくださるのか質問があった 

奉仕に備える霊性についてお話しくださるとの回答があった 
 

  ②初夏の特別講演会  担当：趙炫緒師 

   〇６月２３日（金） １０：３０より 会場：茨木聖書教会 講師：大瀧恵理也師 

テーマ：「祈る教会となっていく」（使徒の働き１６章より） 公演予定時間：４５分 

   〇今回は質疑よりも、分かち合いのときをもつことを優先することを確認した 

   〇分かち合いの方法について確認した。 

・事前にグループ分けをすること、すぐに分かち合いが出来るようにグループごとに集まって席に 

着くようにし、参加者には受付にてグループと座席の案内する方向で準備することとなった 

   〇集会の時間に関して 

    ・コロナ禍でオンライン配信の時のように 1時間半以内にこだわる必要はないとの認識で合意した 
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・今回は、１０：３０から１２：３０までとすることを確認した 

〇チラシを５月末までにメールにて送信する旨が報告された 

   〇司会などの奉仕者は、まだ決まっていない。趙炫緒師より個別に依頼する。 

   〇対面で実施し、オンライン配信は行わない方針であることが報告された 

・ただし、ライブ配信はしなくても、記録のために講演の録画はすることを確認した 

   〇分かち合いをより良いものにするために、講師の先生にレジメと分かち合いのポイントになる質問 

を準備いただくように依頼することが提案され承認された 
 

  ③講壇交換について  担当：吉村俊輔師  （別紙配布資料） 

   〇日時：８月２０日（日）と、各教会の講壇交換先については別紙配布資料にて説明がなされた 

 〇今年の複数牧会担当教会は、武庫之荘めぐみ教会であることを確認した 

 〇岩出みのりチャペルは、今年度は講壇交換を行わず、次年度から実施することを確認した 
 

④新年聖会について  担当：正村献三師（欠席のため吉村俊輔師が代理） 

 〇日程について、２０２４年１月８日（祝・月）を予定しているとの報告があった 

〇講師の候補については、（第一志望）山本陽一郎師、（第二志望）山村諭師で検討している 

 ・次回の運営委員会にて決定できるよう準備することを確認した 
 

（エ）開拓委員会より   担当：吉田篤師 

  ①4/23宣教区会議について 

   〇このタイミングで第２種教会設立を行うことの意義を確認した 

    ・重要要件である、１月宣教区会議後に集会場所が決まり、３月の教団総会にて主任担任教師が 

承認されたことを受けてのことである 

   〇2点の変更点について報告があり、確認した 

    ・礼拝時間の変更（開所式後 6/25より、１５：００から１０：３０へ変更する） 

1年間は午後に礼拝をすることとしていたが、開所後は礼拝時間を午前にすることとした 

・関西宣教区諸教会への訪問は、平日の祈祷会やオンラインを用いる方向で協力願うこととした 
 

  ②開所式について 

   〇日時：２０２３年 ６月１９日（月） １０：３０～１１：４５ 

   〇開所式当日の奉仕について、吉田篤師より報告があった 

開所式の説教者および祝祷：吉持日輪生師 、開所式および第２種教会設立式の司式：吉田篤師 

    牧師就任式の司式：三浦陽子師 

祝辞：教団理事より三浦陽子師、宣教区より野口富久師、紀北牧師会より佐藤雅弘師 

  〇会場のキャパシティーの問題があり、信徒の方にはオンライン視聴をお願いすることを確認した 

   ただし、宣教区の信徒役務者については、現地での出席ができるように優先することを確認した 

  〇オンライン配信のQRコードは、５月末までに連絡する 
 

  ③その他の報告について 

   〇開所式の移動に関して、乗り合わせで来るようにとの協力要請がなされた 

    もし一人で乗車して来た場合は、交通費は片道分とすることを確認した 

   〇開所式当日は、（特に奉仕のある者は）９：３０までに到着するようにという点が確認された 

   〇財政的なことに関して 

    ・計画が具体化していく中で、すでに開拓初期費のうち７０万近くの支出がなされている 

・初年度の一般会計について９ヵ月で４６０万円の送金がなされる予定であり、 

５０万円は今後の岩出みのりチャペルの活動にて与えられるようにとの計画である。 

祈りに覚えていただくように依頼がなされた 

〇特に松原聖書教会をはじめとする目に見えない諸教会の協力への謝辞がなされた 

〇ニュースレター（第１号）が配布された 
 

（オ）国外宣教委員会より    
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  ①河野晃師（教団派遣タイ宣教師）による宣教報告の受入れ依頼があった（８月５日～８月２６日） 

   〇滞在場所は茨木聖書教会を予定している 

   〇交通費と謝礼について 

    交通費について、国外宣教委員会から支出される確認があった 

    受け入れ教会は、国外宣教献金として献げていただきたい 

   〇主日の宣教報告では、礼拝メッセージの依頼も可能である 

   〇日程調整がなされた 

８月 ６日（日） 午前：蛍池聖書教会 

８月 ９日（水） 午前：箕面めぐみ聖書教会 

８月１０日（木） 午後：近江聖書教会 

８月１３日（日） 午前：生駒めぐみ教会  

   午後：学園前聖書教会 

８月１６日（水） 午前：神戸恵みチャペル＆播磨キリスト教会（２教会合同） 

８月２０日（日） 午前：松原聖書教会 

８月２３日（水） 午前：高槻聖書教会   

午後：京都めぐみ教会 

・その他の教会については、後日、日程を確認する 

 

  ②今年もオンライン宣教会が実施されることが報告された 

〇５月２４日、３１日、  １９：３０から２０：００（質疑応答は２０：３０） 

◯すでに 3月定期便で案内および ZoomのURLは送付済 
 

（カ）教師家族退修会より   担当：山下亘師 

〇日時：８月２１日～２２日   場所：未定 

〇予約をするために、近々、参加人数の確認をしたいとの説明があった 

〇候補地として、大江戸温泉物語箕面温泉を考えているとの説明があった 

〇次回運営員会までにメールで連絡し、次回の運営委員会で確定することを確認した 

 

９．宣教区長からの報告と審議 

（ア）教団からの連絡など 

①第 74回教団総会についての報告がなされた 

②祈りのネットワークの注文の確認があった 

③青年宣教シンポジウム（６月１７日１０：３０～＠蛍池聖書教会）についての確認があった 

④教会と国家委員会の集会の案内があった（５月１２日スルヤ先生が講演） 
 

（イ）次回の宣教区会議について 

①開所式のときに、実施することを確認した 

〇６月１９日（月） １３：３０～１６：００  会場：岩出みのりチャペル  奨励担当：なし 

 

１０．その他 

（ア）ウクライナ・ロシア「平和の集い」について、玉垣資師より案内があった 

（イ）ウィーン日本語キリスト教会 高橋眞治師の支援会について、吉村俊輔師より案内があった 

（ウ）中谷美津雄師の近況・今後の予定について、宗田信一師より案内があった 

 

１１．閉祷：玉垣資師 

 

１２．祈りの要請 

  奥山仰輝師より、由佳夫人の出産（予定日５月８日）に関して祈りの要請があった 

  代表して、吉田篤師によって祈りがささげられた 


